



# KEMENTERIAN KESEHATAN RI

Jalan H.R. Rasuna Said Blok X-5 Kavling 4-9 Jakarta 12950  
Telepon : (021) 5201590 (Hunting)

## PENGUMUMAN NOMOR : TU.02.06/II/1194/2016

### PENERIMAAN PEGAWAI NEGERI SIPIL DI LINGKUNGAN PEMERINTAH DAERAH TAHUN 2016 DARI PEGAWAI TIDAK TETAP KEMENTERIAN KESEHATAN

Dalam rangka meningkatkan derajat kesehatan masyarakat dan mendukung pelayanan kesehatan menyeluruh diperlukan pemerataan tenaga kesehatan untuk memberikan pelayanan kesehatan pada fasilitas kesehatan tingkat pertama, maka Pemerintah membuat kebijakan dengan melakukan Pengadaan Pegawai Negeri Sipil (PNS) di lingkungan Pemerintah Daerah Tahun 2016 dari Pegawai Tidak Tetap (PTT) Kementerian Kesehatan.

Adapun peserta yang dapat mengikuti seleksi Penerimaan PNS di lingkungan Pemerintah Daerah Tahun 2016 dari PTT Kementerian Kesehatan adalah dokter, dokter gigi dan bidan PTT yang berasal dari *database* Sistem Informasi Kepegawaian Daerah (SIMPEG) Pegawai Tidak Tetap Kementerian Kesehatan yang aktif melaksanakan tugas terhitung mulai tanggal 1 September 2015 dan sebelumnya telah dilakukan verifikasi dan validasi.

#### I. Tahapan sebagai berikut:

1. Pendaftaran secara *on-line* melalui *website* Pendaftaran PNS di lingkungan Pemerintah Daerah Tahun 2016 dari PTT Kementerian Kesehatan ([cpnsd.ptt.kemkes.go.id](http://cpnsd.ptt.kemkes.go.id)) pada minggu pertama bulan Juni Tahun 2016.
2. Pengiriman berkas pelamar yang terdiri dari fotokopi Ijazah, fotokopi KTP, fotokopi SK Pengangkatan PTT Kementerian Kesehatan dan pas foto terbaru ukuran 4x6 dengan latar belakang warna merah melalui PO Box pada minggu pertama dan kedua bulan Juni Tahun 2016.
3. Seleksi administrasi berkas pelamar akan dilaksanakan pada minggu pertama sampai dengan minggu keempat bulan Juni Tahun 2016.
4. Hasil Seleksi Administrasi akan diumumkan pada minggu pertama bulan Juli Tahun 2016.
5. Bagi pelamar yang dinyatakan lulus seleksi administrasi mencetak sendiri Kartu Peserta Ujian pada minggu pertama bulan Juli Tahun 2016.
6. Pelaksanaan ujian seleksi melalui sistem *Computer Assisted Test (CAT)* akan dimulai secara serentak di seluruh provinsi pada minggu kedua bulan Juli Tahun 2016.

II. Persyaratan dan Informasi selengkapnya dapat dilihat pada *website* Kementerian Kesehatan ([kemkes.go.id](http://kemkes.go.id) dan [ropeg.kemkes.go.id](http://ropeg.kemkes.go.id)) dan *website* pendaftaran Penerimaan PNS di Lingkungan Pemerintah Daerah Tahun 2016 dari PTT Kementerian Kesehatan ([cpnsd.ptt.kemkes.go.id](http://cpnsd.ptt.kemkes.go.id)) yang akan ditayangkan pada tanggal 25 Mei 2016.

III. Penerimaan PNS di lingkungan Pemerintah Daerah Tahun 2016 dari PTT Kementerian Kesehatan sama sekali **tidak dipungut biaya**. Apabila terdapat oknum-oknum yang mengatasnamakan Kementerian Kesehatan atau Dinas Kesehatan melakukan pungutan dalam proses pengangkatan penerimaan ini, diharapkan untuk segera melaporkan melalui *website* [itjen.kemkes.go.id/pengaduan](http://itjen.kemkes.go.id/pengaduan).

Jakarta, 4 Mei 2016  
Sekretaris Jenderal  
selaku

Ketua Tim Pengadaan PNS di Lingkungan Pemerintah Daerah  
Tahun 2016 dari PTT Kementerian Kesehatan

TTD

dr. UNTUNG SUSENO SUTARJO, M.Kes  
NIP. 195810171984031004